

# HLB Hessenbus GmbH: Forderungen beschlossen - am 2. Mai starten wir in die Tarifverhandlungen

Die Tarifrunde 2023 ist eine ganz besondere! Erstmals wollen wir eine gemeinsame branchenweite Lohnforderung in über 50 Unternehmen durchsetzen, in denen wir jetzt Tarifverhandlungen führen.



Um mindestens 650 Euro sollen Eure Löhne im Monat ansteigen, alternativ um 12 Prozent, bei einer Laufzeit von 12 Monaten.

Gleichzeitig wollen wir Eure unternehmensspezifischen Forderungen bei der HLB Hessenbus durchsetzen. Das sind unter anderem:

- Weiterentwicklung des EVG Wahlmodells
- Einführung Wo-Mo-Fonds
- Anrechnungen von Arbeitszeit

Wir erwarten, dass uns zum Verhandlungsauftritt ein vernünftiges Angebot auf den Tisch gelegt wird. Wir wollen einen schnellen Abschluss. Die Lage ist zu ernst, um nicht sofort in ernsthafte Verhandlungen einzusteigen.

### **Downloads**



Aushang

(PDF, 344.26 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/23-04-18\_Info\_Tarifpolitik\_-  
\_HLB\_Hessenbus\_-\_Forderungen\_beschlossen.pdf)